



Einladung zur ersten Fachkonferenz

03.08.21

Hauswirtschaft / Ernährung und Verbraucherlehre

Ich lade euch hiermit zur ersten Fachkonferenz des Fachbereichs „Ernährung und Verbraucherlehre“ ein.

Wann: 17.08.21, 14:45 - 16:00

Wo: in der Schulküche

Arbeit und Austausch zu diesen Themen:

1. Grober Einblick in das Fach: Ernährungslehre heiß geliebt und doch ein wenig „angestaubt“? Oder: „smooth is hip?“
2. Zukunftsaussichten für Ernährung und Verbraucherlehre: Großes Vorhaben mit kleinem Anfang?!
3. Ernährung und Verbraucherlehre trifft Nawi?

Ich freue mich auf interessierte TeilnehmerInnen und eine gewinnbringende Arbeit.

Regina Müller (Mr)



Der Deutsche
Schulpreis
Hauptpreisträger



unesco-projekt-schulen



Organisation der
Vereinten Nationen für
Bildung, Wissenschaft,
Kultur und Kommunikation



Anne-Frank-Schule
Bargteheide
Mitglied des Netzwerks der
UNESCO-Projektschulen



Der Deutsche
Schulpreis
Hauptpreisträger

unesco-projekt-schulen



Organisation der
Vereinten Nationen für
Bildung, Wissenschaft,
Kultur und Kommunikation



**Anne-Frank-Schule
Bargteheide**
Mitglied des Netzwerks der
UNESCO-Projektschulen